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Recibió Tlaquepaque 
a más de un millón 
150 mil visitantes

Supervisa Vero 
Delgadillo salud de 
perritos rescatados

El gobernador de Jalisco, 
Pablo Lemus Navarro, anunció 

una bolsa concursable de 
100 millones de pesos para 
los 12 Pueblos Mágicos que 

tiene el Estado; el mandatario 
se reunió con productores 

de raicilla, bebida que tiene 
denominación de origen y 

presencia en 16 municipios.
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Para disfrutar de su cultura, 
sus coloridas calles llenas de 
artesanías exhibidas en galerías, 
y la riqueza gastronómica que 

ofrecen los restaurantes del Andador 
Independencia y la calle Juárez, más de 
un millón 150 mil visitantes disfrutaron 
de Tlaquepaque durante 2024.

Este Pueblo Mágico, es hogar de más 
de 687 mil personas. El año pasado 
recibió a turistas extranjeros y visitantes 
de diversos estados de la República, así 
como de la misma zona metropolitana 
de Guadalajara.

Arwin Armando Matanael Ramos 
Casas, director de Desarrollo Artesanal 
y Turismo, informó que 800 mil turistas 
fueron atendidos en los dos módulos 
de atención al turista y en el Centro de 
Atención al Turismo (CAT).

Destacó que uno de los eventos 
más exitosos fue el Festival de Día de 
Muertos, el cual tuvo una extensión en 
las delegaciones de San Martín de las 
Flores y Santa Anita. Este festival atrajo 
a 350 mil visitantes, quienes disfrutaron 
de esta tradición milenaria.

Recibe Tlaquepaque más de un 
millón 150 mil visitantes en 2024
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Turistas extranjeros y 
visitantes de diversos 

estados de la República 
recorrieron el Pueblo 

Mágico de la Zona 
Metropolitana de 

Guadalajara 

Fueron 800 mil turistas atendidos en los dos módulos de atención

Este Pueblo Mágico, es hogar de más de 687 
mil personas.

“Dentro de la esencia que es de Pueblo 
Mágico hay un sinfín de actividades, 
principalmente en el Andador 
Independencia, que es un andador 
hermoso en donde se encuentran artistas 
reconocidos como de talla internacional. 

Contamos con el Jardín Hidalgo, 
contamos con el Parián, la cantina más 
importante de América Latina”, señaló.

Ramos Casas subrayó que los módulos 
turísticos permiten a los visitantes conocer 
los puntos de interés del municipio. «Son 
los que principalmente pueden dar a 
conocer un panorama más de lo que 
contenemos, todo lo que puedan visitar 
en el municipio y principalmente puedan 
participar en los recorridos turísticos que 
se ofrecen”.

Finalmente, el funcionario comentó 
que Tlaquepaque es un destino 
turístico familiar que ofrece una amplia 
variedad de actividades para todas las 
edades, además de su riqueza artesanal 
y gastronómica única en este Pueblo 
Mágico de Jalisco.

Dentro de la 
esencia que es 

de Pueblo Mágico hay 
un sinfín de actividades, 
principalmente en el 
Andador Independencia, 
que es un andador hermoso 
en donde se encuentran 
artistas reconocidos como 
de talla internacional. 
Contamos con el Jardín 
Hidalgo, contamos con 
el Parián, la cantina más 
importante de América 
Latina

Armando Ramos Casas
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Anuncia Lemus importante 
apoyo a los Pueblos Mágicos

En su recorrido por San Sebastián del Oeste, informó sobre una bolsa 
concursable de 100 millones de pesos para los 12 que tiene el Estado

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

En su primera actividad pública del 
año, en San Sebastián del Oeste, 
el gobernador de Jalisco, Pablo 
Lemus Navarro anunció una bolsa 

concursable de 100 millones de pesos 
para los 12 Pueblos Mágicos que tiene 
el estado.

“Es este fondo de 100 millones de 
pesos para los 12 Pueblos Mágicos de 
Jalisco 100 millones de pesos que como 
bien decía el jefe de gabinete van a 
poder ser utilizados en infraestructura 
de sus propios municipios que tenga 
que ver con la promoción turística, 
esto sí es muy importante es decir que 
ustedes puedan renovar por ejemplo en 
Tapalpa una parte del centro histórico o 
algún acceso que le permita a Tapalpa 
fomentar el número de turistas que 
llevan allá ahora que tenemos este 
último pueblo mágico en Temaca que 
es municipio de Cañadas de Obregón 
allá su presidente municipal igual me va 
a proponer algunas cosas de promoción 
para Temacapulín y así en cada uno de 
sus municipios.”

Cómo parte de esta misma estrategia, 
Lemus Navarro anunció una inversión 
de más de 230 millones de pesos 
para la rehabilitación de la carretera 
que conecta a Puerto Vallarta con San 
Sebastián del Oeste y Mascota.

“Anunciando dos acciones muy 
importantes, la primera es el 
mantenimiento y rehabilitación de 
la carretera que va desde Mascota, 
San Sebastián del Oeste a Puerto 
Vallarta, ¿por qué es tan importante? 
porque aquí estamos también 
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Señaló que Claudia Sheinbaum se comprometió a intervenir las carreteras 70, 80, 90 y 200.

La denominación de origen de la raicilla fue 
declarada en 2019.
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Escucha Lemus a productores de raicilla en el Estado
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Como parte de su gira de trabajo 
en San Sebastián del Oeste, el 
gobernador de Jalisco, Pablo 

Lemus Navarro, e integrantes de su 
gabinete se reunieron con productores 
de raicilla, bebida que tiene 
denominación de origen que abarca 16 
municipios.

El objetivo de esta reunión fue 
escuchar sus principales solicitudes y 
necesidades, sobre todo piden mayor 
promoción de esta bebida para un 
mayor alcance, explicó el secretario de 
Agricultura y Desarrollo Rural de Jalisco, 
Eduardo Ron.

“Uno de los temas muy importantes 

y que nos están solicitando al 
gobernador es la promoción 
internacional y promoción dentro 
del estado de Jalisco, otro tema 
importantísimo es el apoyo para sus 
plantaciones para desarrollarlas mejor 
como ustedes pudieron ver podemos 
intervenir de una manera para que 
el tiempo de producción de la planta 
maximiliana sea mucho más eficiente y 
mucho más ágil es un mercado que se 
está explorando que yo creo que tiene un 
potencial a nivel mundial muy interesante 
y sobre todo es bien importante que por lo 
general son pequeños productores, que 
obviamente puede incidir positivamente 
la secretaría y el gobierno del Estado”.

La denominación de origen de la 

raicilla fue declarada en 2019, al 
último corte de 2024 estiman una 
producción de 550 mil litros y más 
de 100 marcas, explicó el titular de 
Sader.

“Han incrementado la producción 
y comercialización en 500 por ciento 
en los últimos cinco años. Yo creo 
que es un dato a notar y resaltar. Y 
entonces, ¿qué nos dice? Que puede 
tener un crecimiento espectacular, 
pero aparte apoyamos a muchos 
pequeños productores del 
sector primario, como son 
los agricultores, que, si 
jalamos la vanguardia, 
si tenemos más

fortaleciendo la promoción turística 
para que vengan, por ejemplo, muchos 
visitantes norteamericanos, europeos, 
canadienses que visitan Puerto 

Vallarta, que se puedan trasladar con 
toda seguridad y en el menor tiempo 
posible hacia esta zona, San Sebastián, 
después conectar hacia Mascota, otro 

de nuestros pueblos mágicos y después 
conectar con la carretera 70 para poder 
llegar hasta Talpa de Allende.”

Agregó que en su reciente visita a 
Jalisco, la Presidenta Claudia Sheinbaum 
se comprometió a intervenir las 
carreteras 70, 80, 90 y 200.

comercialización.
3
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Pide San Sebastián del Oeste 
orden a motociclistas y racers

La presidenta municipal solicitó apoyo a las autoridades estatales
 para poner más vigilancia y atención a participantes del Vallartazo

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Muy emocionada por el anuncio 
que hizo el gobernador, 
Pablo Lemus, este jueves, 
la presidenta municipal de 

San Sebastián del Oeste, María Aurora 
Ponce Peña, afirmó que presentará 
proyectos de señalética y empedrados 
para acceder al fondo de los 100 
millones de pesos para los Pueblos 
Mágicos, pero también solicitó apoyo 
a las autoridades estatales para poner 
orden en las miles de motocicletas 
que llegan con el Vallartazo.

“Cuestión de regulación de motos, la 
cuestión vial está media complicada, 
pero ya eso lo coordinaremos, no sé 
si con la Secretaría de Turismo, que 
también tuvieron algunas iniciativas, 
con la ruta Vallartazo y demás, en 
septiembre nos miramos un poquito 
congestionados con ese tema, son 
muchísimas y más normalmente aquí 
nosotros, pues como de nuestros 
principales atractivos es la Bufa, 
pues siempre tenemos prestadores 
de servicios que utilizan motos, pero 
ya cuando viene el Vallartazo ahí es 
un descontrol tremendo, porque 
son miles y miles y miles de motos y 
racers que pasan en dos, tres meses, 
entonces no le quiero mentir, pero es 
bastante, es muchísimo.”
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La alcaldesa afirmó que presentará proyectos de señalética y empedrados.

El gobernador de Jalisco, Pablo Lemus, 
visitó Pueblos Mágicos.
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Vinculan a quienes habrían facilitado fuga del Ceviche
Haremy Reyes/ Quadratín Jalisco 

Afirma el gobernador de Jalisco, 
Pablo Lemus Navarro, que los 
cuatro custodios del penal 

estatal de Puente Grande que 
presuntamente facilitaron la fuga de 
un sujeto conocido como el Ceviche 

serán vinculados a proceso.
“Sí tiene que haber cambios 

en las direcciones de los 
Reclusorios es algo 

que ya le pedía al 
propio secretario 

de Seguridad 

para poder hacer los relevos 
correspondientes en torno a la fuga 
de este reo conocido como el Ceviche 
tenemos ya algunas pistas de dónde 
se podría estar escondiendo, la 
instrucción al secretario de Seguridad 
es el poderlo reaprender lo antes 
posible, no podemos permitir una 
situación de este tipo los cuatro 
custodios que se les va a llevar a 
proceso estos cuatro custodios por las 
omisiones en torno a lo que sucedió 
con la fuga de este reo”.

En entrevista, Lemus Navarro admitió 
que es necesaria una revisión del 

sistema de Reclusorios en el estado 
para encontrar mejoras y evitar que se 
repitan este tipo de situaciones.

Por otro lado, el gobernador abundó 
en los acuerdos y compromisos 
que se lograron durante la visita 
de la Presidenta de México Claudia 
Sheinbaum, mencionó que de inicio 
dijo que intervendrán las carreteras 
federales 70, 80, 90 y la 200.

Este viernes Lemus Navarro tendrá 
actividades en Puerto Vallarta 
donde realizará anuncios sobre el 
transporte público e infraestructura 
para este destino.

También dijo estar interesada 
en que se realicen las obras que 
garanticen el abasto de agua en este 
destino que cada vez es más atractivo 
para los turistas.

Explicó que lo que conocen como el 
Vallartazo suele ocurrir desde finales 
de agosto y en el mes de septiembre, 
cuando este pueblo mágico recibe la 
visita masiva de personas, sobre todo 
en motocicleta.

Sobre la oferta turística, la presidenta 
municipal refirió que tienen alrededor 
de 14 hoteles, algunos con servicios de 
cabañas, que representan cerca de 500 
espacios para visitantes, a ello tendría 
que sumarse los servicios de Airbnb.

Mencionó que este destino es cada 
vez más atractivo para los turistas 
extranjeros, quienes encuentran 
en San Sebastián del Oeste una 
experiencia totalmente mexicana, 
con gastronomía local e internacional 
y con experiencias que incluye la 
visita al Cerro de la Bufa, la Cascada de 
la Ermita, los Prismas basálticos en Los 
Reyes, y por supuesto, la cercanía de 
Puerto Vallarta a menos de dos horas 
de camino.
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Estos horarios serán durante las 
primeras dos semanas de enero y los 
sábados atenderán desde las ocho de 
la mañana a las dos de la tarde. 

Para más información y pagos 
en línea pueden consultar el sitio: 
https://gobiernoenlinea1.jalisco.
g o b. m x / s e r v i c i o s Ve h i c u l a r e s / 
Para conocer la ubicación y 
horarios de las recaudadoras, 
visita: https://hacienda.
j a l i s c o . g o b . m x /
acerca/ubicacion-
y - c o n t a c t o /
recaudadoras.
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Aplica El Salto descuentos del 
15% en pagos de predial y agua 

Los descuentos serán hasta del 15% durante los 
meses de enero y febrero, y del 5% durante marzo y abril

Redacción/Quadratín Jalisco

Los habitantes del municipio 
de El Salto, podrán acceder a 
descuentos en el pago del 
predial y de agua, que se realicen 

directamente en las cajas de las 
recaudadoras de este territorio o vía 
internet. 

Los descuentos serán de hasta del 
15% durante los meses de enero y 
febrero, y del 5% durante marzo y 
abril. 

El Gobierno de El Salto informa 
a través de un comunicado que se 
hizo este esfuerzo de descuentos 
para lograr una mejor recaudación y 
beneficiar a los contribuyentes que 
hacen los pagos anuales durante el 
primer trimestre del año. 

A través de un comunicado, se dio a 
conocer que, la presidenta municipal, 
Nena Farías, fue de las primeras 
personas en acudir a realizar su pago 
la mañana de este jueves, pues dijo, 
que se debe predicar con el ejemplo. 

“Cumpliendo mi compromiso 
como ciudadana pagando mis 
contribuciones, los invito para que 
venga la transformación a El Salto, 
mi agradecimiento a las personas 
mayores, que son las primeritas en 
venir a pagar”, sostuvo la alcaldesa. 

Farías añadió que espera sea un 
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Buscan beneficiar a los contribuyentes que cumplen con sus obligaciones. 

El Gobierno estatal cuenta con 15 
recaudadoras donde se recibirán los pagos.
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Listas, recaudadoras estatales para recibir las contribuciones de 2024 
Redacción/Quadratín Jalisco

A partir de este jueves las 
recaudadoras estatales 
comenzaron a operar desde las 

seis de la mañana para recibir el pago 
de las contribuciones de los habitantes 
de Jalisco incluyendo el Paquetazo 
3X1 para refrendo, reemplacamiento y 
verificación vehicular por 900 pesos. 

A través de un comunicado el 
Gobierno del Estado informó que las 
15 recaudadoras estatales ubicadas en 
la zona metropolitana de Guadalajara 
estarán abiertas desde las seis de la 

Se pueden realizar 
pagos en línea las 24 
horas; esta modalidad 
también cuenta 
con los mismos 
descuentos. 

EL DATO

Las recaudadoras estarán 
abiertas desde las 6 de la 
mañana hasta las 6 de la 
tarde, a excepción de las 
ubicadas en Águilas y el 
CISZ.

CHÉCALO

en la presidencia municipal y en las 
delegaciones el horario de atención 
será de 8:00 a 16:00 horas para dar una 
mejor atención a los ciudadanos. 

Luis García, director de ingresos del 
municipio informó que también se 
pueden realizar pagos en línea las 24 
horas y que esta modalidad también 
cuenta con los mismos descuentos 
que se realizan de forma física en las 
recaudadoras municipales. 

Por otra parte, agregó que los 
descuentos ya mencionados se 
mantienen durante todo el año para 
personas con discapacidad que 
presenten su respectiva credencial.

año que siente precedente en la 
recaudación propia, pues ve empatía 
de los cuidadanos para hacer equipo 
con su gobierno y mejorar las cosas en 

su municipio. 
El Gobierno de El Salto mantiene a 

todo el personal de las áreas de finanzas 
trabajando desde las 9:00 a 16:00 horas 

mañana hasta las seis de la tarde a 
excepción de las ubicadas en Águilas y 
el CISZ, que operarán hasta las 10:00 de 
la noche. 
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Celebran Día del Policía en Tlajomulco 
regalando a quienes más lo necesitan 

Alrededor de 500 cobijas y despensas para 350 familias de escasos recursos 
de la Comunidad Indígena de Tlajomulco y la población El Tecolote

Re d a c c i ó n / Q u a d r at í n  J a l i s c o

A lrededor de 500 cobijas y 
despensas para 350 familias 
de escasos recursos de 
la Comunidad Indígena 

de Tlajomulco y la población El 
Tecolote, fueron entregados por 
parte del municipio en el marco de 
la celebración del Día del Policía. 

Los uniformados realizaron 
la entrega como parte de las 
actividades del Plan Invernal 
Tlajomulco 2024. 

Fueron los oficiales del área de 
Proximidad Social de la Comisaría 
de la Policía Preventiva Municipal 
de Tlajomulco, acompañados por el 
Comisario General, Eduardo Alonso 
Silva Ibarra, quienes repartieron 
sonrisas a las familias necesitadas. 

Se donaron cobijas a la población 
en general, sin embargo, la 
entrega de despensas fue dirigida 
solamente a madres jefas de familia 
y adultos mayores. Esta acción fue 
posible gracias a la iniciativa de los 
elementos policíacos del municipio, 
quienes se organizaron para 
recolectar estos recursos, contando 
con un importante apoyo en especie 
por parte de un comerciante del 
Mercado de Abastos de Guadalajara. 

Durante la mañana de este 
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Los policías realizaron la entrega también como parte del Plan Invernal.

Vecinos reportaron que llevaban más de 24 
horas solos.
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Rescata policía de Tlajo a 2 niños en situación de abandono
Gobierno de Tlajomulco 

Rescatan Policías de Tlajo a 2 niños 
en situación de abandono

Redacción/Quadratín Jalisco
Luego de que vecinos informaran 

a la policía de Tlajomulco sobre el 
abandono de dos menores al interior de 

un domicilio en el fraccionamiento 
Valle de Tejeda, los uniformados 

acudieron a atender el reporte, 
logrando poner a salvo a los 

pequeños quienes ya 
llevaban más de 24 

horas solos.

Mediante un comunicado se informó 
que los menores ya cuentan con 
investigación por abandono y maltrato 
físico, por lo que fueron puestos bajo 
mando y conducción del Ministerio 
Público de Ciudad Niñez, los niños 
fueron trasladados a sus instalaciones 
para salvaguardar su integridad física 
por parte de personal de Trabajo Social 
de esta Comisaría informó.

Se logró saber que oficiales de la 
Comisaría de la Policía Preventiva 
Municipal de Tlajomulco rescataron a los 
niños de 6 y 8 años que se encontraban 
en situación de abandono, esto luego 

de que se recibiera reporte a través del 
C4 Tlajomulco.

Al arribo de los elementos, vecinos 
señalaron que los menores tenían 
más de 24 horas solos en la vivienda, 
ya que su progenitora salió y no 
había regresado. En tanto, los mismos 
vecinos les estuvieron proporcionando 
alimentos a los niños.

Personal de Trabajo Social de esta 
Comisaría informó que los menores 
ya cuentan con investigación por 
abandono y maltrato físico, por lo 
que, bajo mando y conducción del 
Ministerio Público de Ciudad Niñez. 

jueves, elementos de la Comisaría 
acudieron a estas comunidades para 
realizar la entrega. Las ciudadanas 
y ciudadanos beneficiados 
agradecieron la buena voluntad de 
los uniformados. 

El Día del Policía se 
originó en México a raíz 
de los sucesos ocurridos 
el 2 de enero de 1927, 
tras el enfrentamiento 
entre reos del Penal de 
Andonegui, en el estado 
de Tamaulipas, donde se 
tuvo una baja considerable 
de elementos policiales, 
por lo que a partir del 
año 1932 se estableció la 
conmemoración cada 2 de 
enero.

EL DATO
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Supervisa Vero Delgadillo 
estado de perros rescatados

Los animalitos estaban en una finca de la colonia Providencia; tienen 
un peso muy por debajo de lo normal, pero se están recuperando

Redacción/Quadratín Jalisco

Luego de que unos perritos 
fueran rescatados en la colonia 
Povidencia por personal de la 
Dirección de Bienestar Animal 

del Gobierno de Guadalajara, la 
presidenta, Verónica Delgadillo, 
realizó una supervisión del estado de 
salud de los animales.

Los hechos ocurrieron el pasado 
31 de diciembre de una vivienda en 
la colonia citada tras una denuncia 
ciudadana.

Se trata de una hembra y un macho 
cuyo rescate fue posible gracias a la 
colaboración entre organizaciones de 
la sociedad civil, la Fiscalía del Estado 
de Jalisco y la Dirección de Bienestar 
Animal del Gobierno tapatío.

Verónica Delgadillo se reunió 
con personal de la Dirección, 
la Coordinadora General de 
Construcción de Comunidad, Crystal 
Zavala, así como con el presidente del 
Colegio de Médicos veterinarios en 
pequeñas especies de Jalisco, Ramiro 
Adrián López Arroyo, para conocer el 
estado de salud de ambos perritos, 
que se reporta como grave.

“En esta visita pudimos constatar el 
estado de estos dos perritos, ya están 
hospitalizados para darles una mejor 
atención porque requieren de apoyo, 
estaban en malas condiciones”, 
expresó.

“En Guadalajara somos un gobierno 
que vela por el bienestar animal, los 
invitamos a hacer equipo para que 
podamos cuidar a nuestros animales”, 
agregó la presidenta.

Guillermo Korkowsky Sivilla, 
encargado de despacho de la Dirección 
de Bienestar Animal, informa que el 
Gobierno de Guadalajara presentó 
la denuncia correspondiente ante la 
Fiscalía del Estado de Jalisco, para que 
las autoridades pudieran intervenir 
en el rescate y protección de los 
animales.

Explicó que, luego de que los perros 
llegaron a las instalaciones de la 
Dirección, se realizaron las primeras 
pruebas médicas para conocer su 
estado de salud, consistentes en 
análisis de sangre. También fueron 
canalizados y alimentados.

DESNUTRIDOS
Producto de los exámenes se 

determinó que los perros se encuentran 
en estado desnutrición, con un peso 50 
por ciento menor a los valores normales 
para su raza.

Además, la hembra presenta 
problemas de salud en el hígado, 
mientras que el macho presenta 
pancreatitis.

El municipio informó que, tras la 
revisión y diagnóstico, la Dirección 
de Bienestar Animal de Guadalajara 
solicitó el apoyo del Colegio de Médicos 

veterinarios en pequeñas especies de 
Jalisco para trasladar a los perritos a una 
unidad especializada, a fin de estabilizar 
y mejorar sus condiciones de salud 
para posteriormente, continuar con los 
protocolos de resguardo y vigilancia.

“Están a la mitad del peso normal que 
deberían tener por la talla, y van a tener 
un monitoreo las 24 horas”, explicó el 
doctor Guillermo Korkowski Sivilla.

La presidenta de Guadalajara, Verónica 
Delgadillo, llamó a generar conciencia 
sobre la importancia del bienestar animal, 
así como una tenencia responsable de 
mascotas

“Vamos a tener toda una 
agenda de trabajo, hay 
animalitos en espera de 
ser adoptados, para 
recibir amor desde 
sus hogares”, 
expresó.

G
ob

ie
rn

o 
d

e 
G

u
ad

al
aj

ar
a

La alcaldesa reiteró el llamado a la protección de los animales.

Se aplicarán hasta el próximo 28 de febrero
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Zapopan premia 
pronto pago del 
predial con 10% 
de descuento
Redacción/Quadratín Jalisco

El Gobierno de Zapopan premiará 
con un descuento del 10% a los 
contribuyentes que realice su pago 

del impuesto predial durante el mes de 
enero y hasta el próximo 28 de febrero.

La tesorera municipal, Adriana 
Romo López, informó que se cuentan 
con 14 formas de pago en donde las 
y los ciudadanos podrán acceder al 
descuento.  “Tenemos 14 modalidades 
de pago para que la gente pueda darse 
cuenta que no es un trámite engorroso 
y no es un pago que les quite mucho 
tiempo, en línea tenemos la página 
web, nuestro BetoBot, tenemos pagos a 
través de CoDi, tenemos nuestro predial 
express, contamos con los quioscos, 
nuestras oficinas recaudadoras, 
también a las personas que paguen 
con tarjetas de crédito podrán tener el 
beneficio de pagar a meses sin intereses 
con los bancos participantes y también 
pueden pagar en las recaudadoras 
móviles”. 

La funcionaria aseguró que se ha 
trabajado también en agilizar este 
trámite de forma presencial, por lo 
que actualmente, una vez que el 
contribuyente llega a la ventanilla, se 
tardará un máximo de minuto y medio 
realizando el pago de su trámite. 

“Máximo un minuto y medio, es lo 
que van a tardar en hacer su pago. 
Estamos tratando de abatir el tiempo 
de espera de las personas.
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El 2 de enero se ha 
abierto el mercado de 

fichaje en Europa.

Las Rojinegras recibirán en el Estadio Jalisco 
a Santos Laguna.
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Atlas Femenil 
anuncia 5 
refuerzos
César Huerta/Quadratín Jalisco

La tarde de este jueves, Atlas Femenil 
hizo oficial la llegada de cinco 
refuerzos. Y el anuncio llega apenas 

horas antes del debut en el Torneo 
Clausura 2025, que será este viernes, a 
las 19:00 horas, cuando las Rojinegras 
reciban en el Estadio Jalisco a Santos 
Laguna, en el duelo que dará por 
inaugurado este nuevo certamen.

“Originaria de Guadalajara, Jalisco, 
Vanessa Sánchez, llega a Atlas FC 
Femenil con una destacada trayectoria, 
donde ha demostrado su calidad y 
experiencia como defensora.”, informó 
el club

Enseguida, dio la bienvenida a otras 
cuatro jugadoras. “Dirce Delgado 
se une al Primer Equipo Femenil de 
Atlas FC para reforzar la defensa de 
las Rojinegras. Pionera de la Liga MX 
Femenil, debutó en el Club Deportivo 
Toluca”, señaló.

“La mediocampista ecuatoriana Karen 
Flores se une al primer equipo femenil 
de Atlas FC. Con 23 años, Karen Flores 
cuenta con una destacada trayectoria 
internacional”, detalló el club.

“Karol Contreras se suma como 
guardameta del Primer Equipo de 

Atlas FC Femenil. Con 21 años, 
Karol, originaria de Michoacán, 

ya cuenta con una sólida 
trayectoria en el 

fútbol profesional”, 
continuó Atlas.

Chivas aprieta en busca de 
contratar a Orbelín Pineda

Con el tema ya avanzado, el conjunto Rojiblanco espera 
que pueda cerrarse en los próximos días

César Huerta/Quadratín Jalisco

La directiva de Chivas pisa 
el acelerador en busca de 
Orbelín Pineda. El 2 de enero se 
ha abierto el mercado de fichaje 

en Europa y el conjunto rojiblanco 
tiene ahora luz verde para ir en 
busca del que puede convertirse en 
su refuerzo estelar de cara al Torneo 
Clausura 2025 de la Liga MX. El tema 
logró avanzar antes del receso por las 
fiestas decembrinas y se espera que 
pueda cerrarse en los próximos días.

Desde hace varias semanas, el 
Rebaño Sagrado se uso en contacto 
con el entorno de Orbelín Pineda. Las 
negociaciones con sus representantes 
avanzaron hasta al grado de lograr un 
acuerdo en el tema salaria. También 
se puso sobre la mesa el incluir ciertas 
cláusulas en el contrato, como una que 
facilitaría el regreso del jugador a 
Europa en caso de existir una oferta.

Por fuentes ligadas a la dirigencia 
del Guadalajara, se ha logrado saber 

algunos detalles de dicho acuerdo, 
como el sueldo que ascendería a casi 
3 millones de dólares anuales, en un 
contrato por tres años fijos y uno 
opcional. Además, el seleccionado 

nacional se reservaría los derechos 
de explotación de imagen, para así 
tener otra fuente de ingresos.

Según lo trascendido a través de 
las citadas fuentes, el acuerdo con la 
parte que tiene que ver estrictamente 
con el futbolista ya está alcanzado. 
Ahora lo que falta es que Chivas, una 
vez abierto el mercado de fichajes en 
el Viejo Continente, logre ponerse de 
acuerdo con el AEK de Atenas, sobre 
la cifra y forma de pago para poderse 
llevar a Orbelín Pineda.

En el pasado, el conjunto griego 
desechó una oferta por parte del 
Monterrey. Ahora, con la intención 
del Guadalajara, se habla de un 
ofrecimiento que ronda los 13 
millones de dólares. El contrato del 
futbolista mexicano establece que 
cada año que pasa, su cláusula de 
rescisión decrece, por lo que al equipo 
europeo podría convenirle aprovechar 
la coyuntura y venderlo antes de que 
se deprecie y pueda obtener menos 
por él.

Chivas se ha movido lento 
en cuanto a contrataciones, 
pues hasta el momento sólo 
tiene confirmada la llegada de 
Miguel Tapias, quien ya jugó el 
domingo pasado en la derrota 
por 2-1 frente a Leones Negros. 
En cambio, bajas sí suma 
bastantes, luego de darle la 
gracias a Pável Pérez, Antonio 
Briseño, Sebastián Pérez 
Bouquet, Carlos Cisneros, 
Sergio Flores y Santiago 
Ormeño.

PARA SABER


